



Notre Charte Éthique

Nous nous engageons à faire tout ce qui en notre pouvoir pour aider nos patients – outre les soins médicaux les plus adaptés – à tirer un enseignement de leurs événements de santé, pour leur permettre un conduite responsable, consciente et durable de leur santé.

Nous nous engageons à respecter les choix médicaux de nos patients. Nous respectons les apports de toutes les médecines dans un souci de tolérance et d'impartialité dans l'accompagnement de nos patients. Car nous avons le souci de leur apporter le meilleur service de façon éclairée et non partisane.

Nous accompagnons nos patients dans un respect profond de leurs convictions et de leurs croyances.

Nous accompagnons nos patients depuis notre vécu de chemin de guérison et en ayant le souci de notre propre croissance en Connaissance et en Compassion.

Nous considérons qu'il est de notre dignité de chercher à progresser en Connaissance et en humanité pour sans cesse améliorer le service que nous devons à nos patients.

Nous avons recours à une entre-aide fraternelle quand cela s'avère nécessaire.